

ECOLE DES SABLES était présente au forum des associations de la ville de Vanves le 9/09/2023.

Adhérents, sympathisants ou curieux sont venus s'informer sur les réalisations de l'association et prendre des nouvelles des écoliers et des lycéens.

Ce fut l'occasion de faire le point sur l'opération "100 arbres pour Galélo".



Vingt-deux nouveaux arbres ont été financés ce jour là. Il en manque encore une trentaine.

**Nous vous invitons à poursuivre l'opération pour donner de l'ombre à l'école et des fruits aux écoliers.**